

あと1段階で共に投資不適格 野村HD・大和証券G本社 それぞれの“強み”と“弱み”

財界

ZAIKAI
a Japanese business biweekly

2014年に事業会社が合併
遅れてきた融合をどう加速するか
NKSJホールディングス
会長 二宮 雅也
社長 櫻田 謙悟

2012 5/22

◎インタビュー

関西経済連合会会長
(関西電力会長)
森 詳介

日本ニュービジネス協議会
連合会会長
池田 弘



「サービスが先、利益は後」の創業精神でグローバル化を推進
ヤマトホールディングス・木川眞の
民間の知恵で公共サービスの掘り起こしを

本誌主幹
村田博文

表紙の人
日本航空社長
植木 義晴
撮影 齋田 勤

美容医療全体の底上げを目指して— 日本アンチエイジング 外科・美容再生研究会が 第3回ライブフォーラムを開催



4月14日、15日の2日間にわたりて、東京・八重洲で「日本アンチエイジング外科・美容再生研究会（J A A S）」の第3回ライブフォーラムが開催された。会場には約200人の医師や医療関係者が集まつた。

「今さら聞けない美容医療の基礎と手順を公開し、美容医療全体のレベルアップで底上げを図る」（池田欣生・東京皮膚科・形成外科銀座院院長＝J A A S理事）で、会場では多くの治療術や症例などを例に挙げながら

この日、池田氏はヒアルロン酸の注入手術のライブオペを担当。近年、人は年をとると骨が萎縮することが分かつてきただ。そこで池田氏は「究極の美容医療は骨からきれいになること」と捉え、骨の形を若い頃に戻していく施術法を追求している。

「骨のバランスが崩れていいくと、顔の皮膚を引っ張ったり、コラーゲン注射をしたりしても、

活発な議論が交わされた。中でも参加者の注目を集めたのが、実際の美容外科手術を生中継したライブオペ。実際の手術を見ることで具体的な手技や施術法に接し、参加者からは様々な意見交換がなされた。

池田氏は、切らない手術や腫れない手術を次々に開発し、働く女性の評判を呼んでいる人物。2008年には韓国・大韓美容外科学会で韓国美容外科学会会長の二重手術を、約300人の医師の前で公開。その場で実際に腫れないことを証明し、大韓美容外科学会に表彰されてい

A photograph showing a man in a blue t-shirt leaning over another person who is lying on a stretcher. The person on the stretcher appears to be unconscious or severely ill. The man is performing chest compressions. In the background, there are other people and what looks like medical equipment, suggesting a hospital or emergency room setting.

ライブオペでは会場と手術室を双方向でつなぎ、様々な意見交換を行った

やはり限界がある。骨の形を若返らせることができれば、長期間にわたって美しさを保つことができるし、見た目も若々しく見えるようになるのです」

東京皮膚科・形成外科銀座院
〒104-0061 東京都中央区銀座 2-11-8
 DUPLEX GINZA TOWER 3F
TEL 03-3545-8000
HP <http://www.251901.net/>

と考えたのです。
——ここで情報交換をした
り、意見交換をして、お互に
切磋琢磨していくわけですね。

池田 そういうことです。
患者さんで一番多いのは、シ
ミをとつたり、ホクロをとつ
たりする方です。しかし、外
見をきれいにするわけではな
く、わたしは患者様を内面か
らきれいにしたいと思つてい
ます。

どういうことかというと、人
は誰しも年齢を重ねることに
よつて抵抗力が衰え病気になり
やすいものです。ですから、逆
転の発想で、病気になりにくくい
ように内面から元気にさせる医
療をしようと考えています。

例えば、老化予防のために「超

ライバルに技術を教えていいのかという考え方もありますが、それ以上に技術のレベルアップを図らなければ、日本の医療の将来が危ないと考えようになりました。そうした背景もあって、定期的にフォーラムを開催するべきだ

高濃度ビタミンC」の点滴を打つたりすると、細胞の隅々にまでビタミンCが行きわたり、シミが出来にくくなります。こうした治療を施すことによつて内面から美しくなつてもらうという考え方です。

の身体はものすごいエネルギーを使う。だから、よく食べる人は身体に負担がかかってしまうんです。ダイエット弁当で必要な栄養をとりながらもカロリーは抑えていく。わたしも毎日ダイエット弁当を食べて実践しています。

などに若々しく元気な印象を持つてもらうことが大事だと思うんですね。その意味で、内面から若さを保つことは非常に重要だと思います。

いのりに技術を教えてい
るのかという考え方もあります
が、それ以上に技術のレベル
アップを図らなければ、日本
の医療の将来が危ないと考
るようになりました。そうし
た背景もあつて、定期的に
フォーラムを開催するべきだ
と考えたのです。

——ここで情報交換をした
り、意見交換をして、お互
いに切磋琢磨していくわけですね。

池田 そういうことです。
患者さんで一番多いのは、シ
ミをとつたり、ホクロをとつ
たりする方です。しかし、外
見をきれいにするわけではな
く、わたしは患者様を内面か
らきれいにしたいと思つてい
ます。

どういうことかというと、人
は誰しも年齢を重ねることに
よつて抵抗力が衰え病気になり
やすいものです。ですから、逆
転の発想で、病気になりにくく
ように内面から元気にさせる医
療をしようと考えています。

例えば、老化予防のために「超
高濃度ビタミンC」の点滴を
打つたりすると、細胞の隅々に
までビタミンCが行きわたり、
シミが出来にくくなつてもらうと
いう考え方です。

日本から高齢化時代の 新しい医療モデルを発信！

——つまり、身体の中か
ら予防することですね。

池田 ええ。予防の大切さ
というのは皆さん理解してい
ると思いますが、予防は大事
と言つても、実際に痛い思
をするまでは手を打たない
ケースが多いじゃないですか。
ですから、今日からでも始め
られるということで、例えば、
うちでは一食250キロカロ
リーの「ダイエット弁当」を
お勧めしています。

A color photograph of a young man with dark hair, smiling warmly at the camera. He is wearing a white lab coat over a dark t-shirt. He is holding a black rectangular plastic container filled with various types of sushi, including nigiri, maki rolls, and sashimi. The background is a dark blue wall.

池田さんが手にしているのは、一食250キロカロリーの「ダイエット弁当」。健康維持のために自身も様々な取り組みをしている

などに若々しく元気な印象を持つてもらうことが大事だと思うんですね。その意味で、内面から若さを保つことは非常に重要なことです。

日本は少子高齢化で、皆さん悲観的な議論をする方が多いんですけど、わたしは逆に高齢者が元気になる医療を開発して世界に輸出したいんです。医療が発達すれば世界中で高齢者が増えてきますので、日本から高齢化時代の新しい医療モデルを創ることで、輸出できる新しいビジネスモデルを創つてみたいと思います。

池田『財界』誌の読者は、企業トップの方々が多いと思いますが、トップの表情がいつも疲れているようでは、会社の印象も悪くなつてしまい

などに若々しく元気な印象を持つてもらうことが大事だと思うんですね。その意味で、内面から若さを保つことは非常に重要なことです。

日本は少子高齢化で、皆さん悲観的な議論をする方が多いんですけど、わたしは逆に高齢者が元気になる医療を開発して世界に輸出したいんです。医療が発達すれば世界中で高齢者が増えてきますので、日本から高齢化時代の新しい医療モデルを創ることで、輸出できる新しいビジネスモデルを創つてみたいと思います。

日本うつ病精神科
「高濃度ビタミンC」の点滴を打つたりすると、細胞の隅々にまでビタミンCが行きわたり、シミが出来にくくなります。こうした治療を施すことによつて内面から美しくなつてもらうと
いう考え方です。

の身体はものすごいエネルギーを使う。だから、よく食べる人は身体に負担がかかってしまうんです。ダイエット弁当で必要な栄養をとりながらもカロリーは抑えていく。わたしも毎日ダイエット弁当を食べて実践しています。

などに若々しく元気な印象を持つてもらうことが大事だと思うんですね。その意味で、内面から若さを保つことは非常に重要だと思います。

PF